

Heimat- und Kulturkreis Ebstorf

von 1948 e.V.

Ebstorf im Oktober 2022

Sehr geehrte Mitglieder,

leider ist das Konzert am 08.10. in der Kulturbühne altes Lichtspielhaus mangels Interesses ausgefallen. Unser Blick geht nach vorn, die nächsten Veranstaltungen sind von uns geplant, sind uns angeboten:

am Sonntag dem 16.10. ab 15:30 Uhr (*Einlass, Beginn der Lesung um 17:00 Uhr*) begrüße ich sie gerne im Arboretum Melzingen. Wie Sie bereits wissen, bietet der Lyriker Uwe Krol den Mitgliedern des HKE und deren Freunde eine Lesung an, die im Kaminzimmer, nicht im Kulturstall stattfindet. Der Eintritt ist frei.

Am Freitag dem 28.10. um 19:00 Uhr erwarten wir die Autorin Corinna Stremme im Refektorium unseres Klosters. Sie stellt uns ihre Bücher über Töffel vor. Töffel hat Probleme, ist aufgedreht und rastlos im ersten Band. Im zweiten Band muss sich Töffel mit dem Tod auseinandersetzen. Corinna Stremme bietet hier Unterstützung an, die jedem hilfreich sein kann: Kindern, Eltern, Großeltern, Erziehern und Pädagogen. Auch hier ist der Eintritt frei, es geht der Hut herum.

Die nächste Veranstaltung bieten wir Ihnen mit einem Preisnachlass an:

Am 05.11. um 20:00 Uhr führt das Ohnsorgtheater im Ilmenautheater in Uelzen das Stück **„das Hörrohr“** auf.

Wir haben für Sie 30 Karten der mittleren Kategorie (30,00€) reserviert.

Sie, verehrte Mitglieder, können das Schauspiel für 25,--€ erleben. Überweisen sie so schnell wie möglich diesen Betrag von 25,--€ auf das Konto der Volksbank Uelzen-Salzwedel **(DE43 2586 2292 0100 8862 00)** mit dem **Verwendungszweck: Hörrohr**.

Wir verfahren nach dem Prinzip wer zuerst kommt malt zuerst.

Da wir keinen Bus wegen der hohen Kosten einsetzen wollen, bieten wir eine Fahrerbörse an. Wenden Sie sich bitte an uns, wenn Sie selbst hinfahren wollen und noch jemand mitnehmen können/wollen.

Treffen ist am 05.11. um 18:30 Uhr in der Weinbergstraße am Busbahnhof.

Wir wünschen Ihnen, sehr geehrte Mitglieder, in den angebotenen Veranstaltungen gute Unterhaltung. Bleiben oder werden Sie gesund!

Ihr

Christoph Erdt